

COMMISSION FOOT HANDICAP

Une évolution, voire une accélération des actions entreprises durant cette saison, tout d'abord par les clubs notamment le GC Usse, l'ES Fillinges et l'US Argonay.

D'autres clubs ont très certainement œuvré pour l'inclusion, sans forcément faire connaître à la commission Foot Handicap du District leurs manifestations envers le public en situation de handicap.

Nous avons relevé une action tous les deux mois ; ce qui laisse entrevoir que nous pouvons entreprendre et communiquer d'avantage, mais c'est déjà un bon départ, notamment après les années Covid.

Voici à ma connaissance le détail :

US Argonay : match de l'équipe nationale des amputés en vue de leur préparation à la coupe du Monde avec les joueurs U15 du club. Ce qui a permis aux dirigeants, entraîneurs et joueurs de se sensibiliser notamment aux conséquences des accidents de la route à un âge où le désir d'autonomie dans les déplacements en deux roues est fréquent.

Une journée à Chilly en Co-animation avec le Comité Départemental Sport Adapté et l'encadrement de 36 joueurs de l'IMC Wallon et Epagny. A noter le professionnalisme de Lise et Jade.

Une nouveauté : la création d'un tournoi de foot fauteuil des Savoies avec la présence de nombreux élus du District : Denis ALLARD, Christian PERRISIN, Pierre BOISSON et Pierre BERNARD ainsi que tous les membres de la commission Foot Handicap. Un grand merci à eux pour leur aide, à la commune déléguée de Seynod pour le prêt des installations et au club de l'ES Seynod pour l'accès au Club House .

Suite à ce temps fort il est programmé la signature d'une convention entre le District de Football Haute Savoie et Pays de Gex et le Comité Départemental Handisport pour le développement des pratiques, la promotion, les compétitions et la formation à l'encadrement des pratiques diversifiées.

Exemple Foot fauteuil tournoi LAURA

- Mars à Francheville
- Avril à Chambéry
- Juin à Firminy

Enfin encore une première avec une animation pour la fête du foot féminin à Evain sur le cécifoot qui a initié plus de 100 joueuses.

Nous disposons de petits matériels tels que ballons sonores et masques qui peuvent être mis à la disposition des clubs qui souhaiteraient entreprendre une sensibilisation avec l'aide des membres de la commission Foot Handicap.





Michel POIRRIER
Président de la Commission Foot Handicap

Michel Poirrier
Président de la commission Football et Handicap